



[#JournéeMondialeDeLEau]

Eléphant Bleu persiste et signe pour la propreté et l'environnement

A l'occasion de la Journée Mondiale de l'eau¹, le 22 mars 2022, les 460 centres de lavage automobile Eléphant Bleu affichent d'une seule voix la nouvelle signature de la marque qui ancre leur engagement pour l'environnement.

« *La propreté qui s'impose* » résume le soin apporté par l'enseigne à la propreté des véhicules et rappelle sa fonction de dépollution de la mobilité pour préserver les eaux souterraines.



Le [site des nations unies](#) explique l'importance de la Journée mondiale de l'eau qui « célèbre l'eau et sensibilise à la situation des 2,2 milliards de personnes qui vivent sans accès à de l'eau salubre. Il s'agit de prendre des mesures pour lutter contre la crise mondiale de l'eau. L'un des principaux objectifs de la Journée mondiale de l'eau est de soutenir la réalisation de l'objectif de développement durable 6 : eau propre et assainissement, pour tous d'ici à 2030 ».

#JournéeMondialeDeLEau www.worldwaterday.org

« *Même si les périodes de sécheresse s'intensifient, nous avons conscience de la chance de la France d'être épargnée par la difficulté d'accès à l'eau potable. En tant que professionnel du lavage automobile, nous nous employons à pérenniser cette chance. A notre niveau, nous prenons à cœur de contribuer à la préservation de nos ressources en eau et de motiver les automobilistes à participer à la dépollution de la mobilité. Nous nous y efforçons en informant et en développant des solutions adaptées aux besoins et faciles d'accès* », Yves Brouchet, Directeur Général du Groupe Hypromat (Eléphant Bleu).



La nouvelle signature vient affirmer l'identité de la marque Eléphant Bleu et son engagement. Inhérent à son activité et dans ses pratiques, elle agit sur l'économie de la ressource en eau, la captation des polluants drainés par les véhicules et la sensibilisation sur les fonctions et les bonnes pratiques du lavage automobile.

Propice au rappel de la fonction environnementale du lavage, la Journée Mondiale de l'eau est le cadre symbolique choisi pour lancer la nouvelle signature de l'enseigne qui traduit son action volontariste.

Avec la finalité de préserver les ressources naturelles, elle s'inscrit sur la thématique 2022 qui porte sur les eaux souterraines « *une ressource invisible dont l'impact est visible partout dans le monde* » dicit les Nations Unies, y compris en France.

« La propreté qui s'impose », une signature engageante

La propreté est l'utilisation de l'eau, vecteur indispensable pour débarrasser la carrosserie, dans ses moindres recoins, de la pollution d'hydrocarbures et de métaux lourds qu'elle accumule.

La propreté est celle de l'eau des lavages qui est restituée aux stations d'épuration après avoir été récupérée et débarrassée des boues polluées.



¹ La Journée de l'eau, instaurée en 1993, est une célébration des Nations Unies qui met l'accent sur l'importance de l'eau douce.

La propreté s'impose car elle débarrasse le parc automobile des polluants qui, sans lavage, se répandent dans la nature et finissent dans les nappes phréatiques².

La propreté s'impose à l'enseigne comme la responsabilité de remplir sa fonction en limitant son empreinte environnementale. L'eau est ainsi gérée dans une logique d'économie circulaire. L'eau utilisée pour les lavages est restituée à plus de 95%. Les savons référencés par l'enseigne sont biodégradables. Les polluants sont récupérés, collectés par des organismes agréés et en partie recyclés.

[Eléphant Bleu et l'environnement](#)

4 bonnes raisons de laver sa voiture chez Eléphant Bleu



Restitution de plus de 95% de l'eau utilisée

Sur la totalité de l'eau utilisée, 95% est récupérée par un système d'assainissement installé sous la station puis est directement restituée dans un centre spécialisé dans le traitement des déchets et des eaux usées. Les 5% restants sont liés au processus d'évaporation.

Traitement de 100% des eaux de lavage et récupération des polluants

Les hydrocarbures sont récupérés dans un séparateur puis traités. Les autres résidus sont collectés puis détruits ou revalorisés.

Utilisation de savons biodégradables

Les savons sont biodégradables selon les lignes directrices de l'OCDE 301 302.

Eléphant Bleu, spécialiste du lavage

Plus de 50 ans d'expérience, création du lavage automobile haute pression, réseau de 460 centres spécialisés en France... Eléphant Bleu est la marque de lavage la plus connue et la plus appréciée des Français³ pour la qualité de lavage et son offre globale : lavage haute pression, automatique, nettoyage intérieur et boutique.

[Salle de presse Eléphant Bleu](#)



⁽¹⁾ Les hydrocarbures sont récupérés dans un séparateur puis traités, les autres résidus sont collectés puis détruits ou revalorisés.

⁽²⁾ Sur la totalité de l'eau utilisée, 95% est récupérée par un système d'assainissement installé sous la station puis est directement restituée dans un centre spécialisé dans le traitement des déchets et des eaux usées. Les 5% restants sont liés au processus d'évaporation.

⁽³⁾ Nos savons sont biodégradables selon les lignes directrices de l'OCDE 301 302.

www.elephantbleu.com

Contact Eléphant Bleu

Solen Ecklé : solen.eckle@hypromat.com
ZI – 15 rue du Travail, BP 47, 67723 Hoerdt
www.elephantbleu.fr



Contact Service Presse CommLC

Catherine Lebé : clebee@commLc.com
Tél. 01 34 50 22 36
87 bis bd Clemenceau, 95240 Corneilles en Parisis
www.commLc.com



² Source Nations Unies : Les eaux souterraines alimentent les sources, les rivières et les lacs. Elles fournissent la plus grande quantité de l'eau que nous utilisons (consommation et assainissement) et qui alimente les processus industriels et de production alimentaire.

³ Baromètre de notoriété et d'image CSA Juillet 2021